



広島銀行さん、メットライフ生命さんありがとうございます！

広島銀行・メットライフ生命共同社会貢献活動(第16期:平成27年度上期)【広島県児童養護施設等】

H27.11.9

施設名等	所在地	寄付金の活用実績
救世軍豊浜学寮	呉市	前回のご寄付で新たに設置したロッククライミングが子ども達に大人気だったこともあり、コースをさらに7m増設するための費用の一部とさせていただきました。設置後、全長14mとなったロッククライミングに子どもたちは大喜びし、すぐに挑戦している子どももおりました。遊具の設置により、体力の増進を図れるだけでなく、子どもの余暇がますます充実したものです。外部から見学に来ていた訪問者の方々にもめずらしい遊具として好評をいただいております。ありがとうございました。
仁風園	呉市	夏休みの最後の思い出作りとして、夏休み終盤の8/29(土)に施設のグラウンドでバーベキューを楽しみました。準備開始の時間帯から雲行きがあやしくなり、確実に雨が降りそうな天気のなか、グラウンドでのバーベキューを中止して食堂で焼き肉をしようと思いましたが、子どもたちから「やりましょう」「準備を手伝います」と心強い一言！この言葉に「やろう」ということで倉庫からテントを引っ張り出し、テントを組み立ててバーベキュー開始。テントを組み立て、設置しているところからすでに雨。雨に濡れながらテントを張り・火を起こして予定開始時間より大幅に遅れて食事を開始しましたが、食事前にテント運び・設置でしっかりと体を動かし準備運動十分のため、いつもよりたくさん準備した肉・ウインナー・野菜があつという間に胃袋の中に消えて行きました。バーベキュー中盤からザーザー降りになった雨の中、雨を見ながらバーベキューを楽しみました。幼児さんは、雨に濡れるので室内でゆったりと焼き肉となりました。来年は、晴れの日にバーベキューをしたいなと思いました。いつもご支援いただきありがとうございます。
救世軍愛光園	呉市	夏休みの一大イベント、夏旅行に行きました。各部屋で行き先を決め、どんな旅行にしたら子どもたちが喜ぶか、職員も楽しみながら計画を立てました。各部屋の特色が出ていて、食べることが好きなグループは、尾道へ行き、商店街の食べ歩きツアー。ラーメンやワッフルなどたくさん食べて満足そうにしていました。遊ぶことが好きなグループは、島根の水族館に行き、ビーチではアクティビティを楽しみました。バナナボートが楽しかったようです。男子グループの小学生は自動車博物館へ、中高生は外出で、昼ご飯にお寿司、夜ご飯に焼肉と豪華な食事を楽しみました。いつもご支援いただきありがとうございます。子どもたちの笑顔がたくさんできた夏休みになりました。
子供の家三美園	尾道市	毎年、夏休みになると家族のもとへ長期帰省をする児童が多いですが、家庭の事情で外泊ができない、日数が少ない児童もいます。そのような児童の気晴らしとなる楽しみのために、男女別に行事を行っています。今年度は男子は川遊び(大竹市 蛇喰パーク)、女子は水族館(島根県 アクアス)に行ってきました。川遊びでは、男子ならではの飛び込みを、積み重なった岩や橋の上から何回もしていました。溺れるんじゃないのかと職員はハラハラしますが、子どもたちは次々とダイナミックに飛び込んで楽しんでいました。水族館では、少人数だったこともあり、女子会のように会話をたくさんしながら、魚やペンギン、シロイルカのショーを見て回りました。外出の時には、日頃あまり話すことのない子ども同士が急に意気投合したり、協力して食事の準備など手伝ってくれたり、思わず姿が垣間見えます。広島銀行様、メットライフ生命様のご協力で子どもたちの成長を感じ取れる楽しい時間を過ごすことができました。心よりお礼申し上げます。
広島新生学園	東広島市	昨年、優勝を逃してしまった小学生男子のソフトボール大会。今年は、頂いた寄付金で真新しい帽子にスパイクを揃えて、新鮮な気持ちで大会に挑みました。そして見事、優勝することができました。みんな達成感を味わうことができ、笑顔いっぱいでした。
光の園摂理の家	廿日市市	夏休みの体験型の思い出作り(小学生の県外でのキャンプ)～ 小学生11名と施設長を含め引率5名で山口県光市室積海岸キャンプ場にて7/28~29で1泊2日の海浜キャンプを実施しました。子ども達はあえて車を使わずに2時間弱かけてJRとバスで移動。昨年度は実施出来なかった為、殆どが初めての体験で、普通に乗り換えるだけでもかなり大変でした。キャンプ場では、目の前が海という絶好的のロケーションの中で、全ての食事を自炊、飯盒で炊飯するのに、なかなか火がつかずBBQが街燈の下と言う状況でしたが、皆興奮気味で良い体験が出来たと思います。時間があれば海に入り、定番のスイカ割や花火、夏休みの工作を兼ねた筏作りなど、平素体験出来ないような事を真夏の太陽の下で存分に体験することができました。帰りの電車の中でも、疲れを感じるより先に、今回のキャンプの楽しかった事を口々に話し続けて帰園しました。頂いた寄付金は毎年の楽しい行事に使わせて頂き、子ども達の貴重な体験の為に使わせて頂いております。本当にありがとうございます。
津田子供の家	廿日市市	幼稚ホームで1泊2日の旅行を実施しました。初日は、庄原市にある国立備北丘陵公園へ行きました。壮大な景色の中で様々な遊具で遊びました。大きな遊具に物怖じする幼児さんもいましたが、時間が経つにつれ職員の手を借りながら笑顔で遊ぶ姿が見られました。宿泊は、君田温泉 森の泉へ行き、露天風呂で疲れた体を癒した後に可愛い浴衣を着て皆で美味しいお料理をいただきました。何もかも初めての体験ばかりで夜は布団に入るとあっと言う間に夢の中でした。広島銀行、メットライフ生命様のご寄付により、アルバムに素敵なお出で写真が増えました。誠にありがとうございます。
こぶしけ丘学園	福山市	8月に幼児さん11人で宮島の水族館にバスに乗り外出しました。2歳児の入所間もない園児は、バスに初めて乗り大喜びで、広島に着くまで寝ることも無くはしゃいでいました。広島からは船で宮島へ、港からは猛暑の中、鹿に驚きながら歩いて水族館まで行きました。水族館では、大きなさかなに喜び、ヒトデを触ったりと、大はしゃぎで走り回っていました。最後は売店でお買い物体験をしました。バスやイルカのぬいぐるみ等自分たちの好きな物を買い、楽しい一日を過ごす事が出来ました。帰りのバスでは皆ぐっすりでしたが、自分たちで買った物はしっかり握っていました。楽しい体験をありがとうございます。
福山ルンビニ園	福山市	10月5日の月曜日が、小学生と中学生が文化祭の振替休日で、また一部の高校生も秋季休暇でした。8月より計画を立て、貸切バスで岡山県高梁市にある吉備川上ふれあい漫画美術館に行きました。全国でも珍しい漫画専門の美術館です。昭和30年代後半の貸本時代の懐かしい漫画から、最新のコミックまで約60,000冊のマンガ展示されており、児童20名は美術館に11時に着き、着いたらすぐに自分の好きな漫画を一生懸命探していました。なかなか本を見つけられなくて、広さと本の多さに驚いている子。すぐには本を取り動かない子。多い本の中の1冊の本を取り合う子とさまざまですが、しばらくするとほとんど児童が漫画を食い入るように読んでいました。お昼はきれいな館内で、持参した弁当を全員で食べました。3時に美術館を出て秋の吉備高原と高梁川を見て、2時間のバスの旅をしながら、今日読んだ漫画の楽しい話、行く事ができなかった児童ともう一度一緒に行きたいと話ながら帰ってきました。
似島学園	広島市	例年8月5日に行う盆法要並びに原爆慰靈祭を全児童・職員・学校教員、東京からのボランティアの学生さんと共に行いました。今年は昨年11月8日に亡くなった前園長の初盆の法要も兼ねているため、御靈を供養するための灯籠作りも子ども達の思いや熱意が違っていました。頂いた寄付金は、その灯籠を作るための材料を購入するために使わせて頂きました。ありがとうございました。
広島修道院	広島市	毎年恒例の院内花火大会を夏休みに開催しました。地域住民の方にも呼びかけて当院グラウンドで行いました。子どもも大人も打ち上がる花火に歓声を上げていました。夏の良い思い出となりました。ありがとうございました。
八幡学園	広島市	7月20日に園内にて野外パーティーを実施しました。子ども達と職員が話し合ってメニューを決め、一緒に買い出しに行き、協力して料理を作りました。男子棟は山賊むすび、焼そば、焼き鳥で、女子棟はカップケーキ、サラダオレンジゼリーを担当しました。バイキング形式のパーティーに子ども達は大喜び。賑やかで楽しくておなかいっぱいの大満足なパーティーが開催できました。大変感謝しています。
広島乳児院	広島市	デジタル・カメラ1台、チャイルドシート1台を購入させていただきました。子どもたちが折に触れて、見てくれる豊かな表情を撮り、「思い」と共にそれぞれのアルバムを作っております。また、チャイルドシートは、新生児用のものが無く、赤ちゃんの安全を第一に外出時に使わせていただいております。ありがとうございました。
福山乳児院	福山市	広島銀行さま、メットライフ生命さま、いつもこどもたちのためにご寄附をいただき誠にありがとうございます。今回は、季節替わりに当たり、可愛いパジャマと肌着をたくさん購入させていただきました。福山乳児院では、こどもたちのため安全で健康に過ごせるよう保育につとめています。今回購入のパジャマと肌着でこれから到来する寒い冬を暖かく乗り切ってくれると思っています。こどもたちも喜んでいます。大切に使わせていただきたいと思っており大変感謝しています。
(公財)ひろしまこども夢財団	広島市	平成27年度実施のパパ・ママの子育てを応援する講座である「親子の絆づくりプログラム“赤ちゃんがきた！”(初めての赤ちゃんを持つ母親が対象)」、「お父さん応援プログラム」に役立てさせていただいている。